

「郵便料金が来年から
されるけど、あなたの通
丈夫なの？」。別の読者
「通信からいっぱい、元
気を受けて取っています
手が同封されています
た。ひと晩かかって発
送を終えたわが家のミ
ニコミ「銀河通信」を
読んだ読者から一通、
二通と手紙を受け取る
のが何よりうれしいひ
す。

「郵便料金が来年から値上げされるけど、あなたの通信は大丈夫なの?」。別の読者からは「通信からいっぱい、あなたの元気を受け取っています」と切手が同封されていまし

猶行のきっかけは息子・遼でした。三十六歳で初産した息子はなかなか歩き出さなかつたのです。生後一ヶ月から、息子を保育園に預けて働いていた私は、育児に手を

主婦つてすてき思い新た

樋口みな子

かけられなかつ
り、と悩みました。
配が続いたある日、
のた時の感動を忘れ
ません。一歳半に
つひきです。夫と私
どど

つていました。この思いがわ子だけでなく、未来を担う子もたちに安心して暮らせる地を残したいという願いにな、環境や平和、福祉のことなも載せるようになつたので、成長の記事で、

向かうのも大変だった
きたいといふ思いが満
ていました。自然破壊
原発問題、家庭や職場
さまな出来事、息子の
録など、じちやませの
お世辞にも洒落（しゃ
ら）たれのなんどパワフルでしなや
かなことが。共通しているの
は、いのちの側に立った情報が
自由にとひかっていることで
す。そんな通信を読んでいる
と、主婦つてすてきと思えるの
です。（「銀河通信」編集発行人）

拍手して喜んだものです。
じのじんを通じていのちへの
思いが、より深まりました。こ
の感動を伝えたいな」と思つた
らわが家の「銀河通信」は歩み
出していました。息子は「藏に
運

独身のころ、自然保護や市民活動で出会った友人や仲間を読んだ始めた通信が、今では全国に広がり九十になりました。今思ふと、小さな子どもを抱いての共働きは決して楽ではなくての共働きは決して楽ではない。たとえば、子育てを楽しむ仲間といつぱり一番大きな財産だと思います。

は見えないけれども、もしもどうやらやられたらし、何よ